
Kurzprotokoll:  KER 21, 18.6.2018
Protokollantin: Hella Menschel

Tops:
1. Begrüßung durch den Vorstand
2. Genehmigung des Protokolls
3. Vorstellung der Schule durch die Schulleitung
4. Schwerpunktthema: Sozialindex an Hamburgs Schulen, Referentin: Dr. Sjölin, BSB Hamburg
5. Termine für das nächste Schuljahr
6. Berichte aus BSB/EK
7. Verschiedenes

2. Das Protokoll liegt noch nicht vor.

3. Die Schule wird vorgestellt, es wird gefragt, ob auch Flüchtlingskinder an der Schule sind.
Es sind auch Flüchtlingskinder an der Schule.

4. Kritik am relativen Sozialindex, warum nicht absolut? Dadurch, dass der Sozialindex relativ ist, bedeutet mehr Geld für 
Schulen auch immer weniger Geld für andere Schulen.
Es ist eine bestimmte Menge Geld da, diese wird sozial gerecht verteilt.

Wie sieht die Geldverteilung für „guter Ganztag“ aus?
Das Geld für den guten Ganztag ist unabhängig vom Sozialindex der Schule.

5. Die Termine für das Schuljahr 2018/2019:

Mittwoch 19.9.2018
Donnerstag 25.10.2018 – Wahl des Vorstands und der Vertreter/innen für die Elternkammer.
Montag 26.11.2018
Dienstag 22.1.2019
Mittwoch 27.2.2019
Donnerstag 21.3.2019
Montag 22.4.2019
Dienstag 28.5.2019
Mittwoch 19.6.2019

und im nächsten Schuljahr dann:
Donnerstag 22.8.2019 

6. Zu dem Bericht aus der BSB:
Bauausschuss und Planungsausschuss sind verantwortlich für den Schulbau, auf Seiten der Politiker. Die BSB sucht nach 
Plätzen für Schulen, aber es ist nicht ihre Aufgabe.
Bauleute haben die Schulen nicht im Blick. 

7. Das Vorstandsmitglied Hella Menschel kann Arbeitsbedingt bis einschließlich Januar 2019 nicht an den abendlichen 
Sitzungen des KER teilnehmen. Alle weiteren Aufgaben (Schulen und Referentensuche) wird sie weiterhin übernehmen. 
Darum wird dringend nach Ersatz gesucht. Hierfür sollen bitte bis zur Vorstandswahl weitere Vorstandsmitglieder gesucht 
werden. Es wäre gut, wenn der Vorstand aus mehr als zwei Mitgliedern bestehen würde. Bis dahin vertritt Carola Abts Hella 
Menschel während der Sitzungen. 
Die Wahl eines neuen Vorstandsmitglieds findet im Oktober statt.

Die KTS stellt kurz das Problem vor, dass durch das Dieselfahrverbot auf bestimmten Straßen in Hamburg die KTS nun von 
einem erhöhten Verkehrsaufkommen betroffen ist. Das Thema soll in der nächsten Sitzung besprochen werden.

Es soll in den Elternräten noch einmal auf die Bedeutung des KER hingewiesen werden. Hierzu wird überlegt einen Brief an 
die Eltern zu formulieren. Auch dies wird Thema der nächsten Sitzung.


